

Enduro: Nach Fraktur fast wieder auf Podest

Sonnefeld. Marcel Teucher kommt wieder in Form. Nach seiner Schlüsselbein-Fraktur hat der junge Mann aus Oberschaar erstmals seit langer Zeit an einem Endurorennen teilgenommen und gleich beachtlich abgeschnitten: In der stark umkämpften Klasse 13 wurde er sehr guter Vierter. Nach drei Sonderprüfungen fehlten dem 21-jährigen lediglich drei Sekunden, um aufs Podest zu gelangen. Gerade wegen der achtwöchigen Trainingspause ist dieses Resultat sehr beachtlich. Mit vorderen Platzierungen sind auch andere Fahrer aus der Region vom Enduro-Pokal aus Sonnefeld zurückgekehrt. Der Zwönitzer Sepp Wiegand feierte mit Platz 3 einen starken Einstand in der kleinsten Hubraumklasse. (mas)



Marcel Teucher aus Oberschaar ist wieder dabei. -FOTO: D. GÜNTHER